



吉田 社協だより



令和6年3月1日

社会福祉協議会吉田支部

吉田地区の皆様、お元気でお過ごしでしょうか？

日頃より、社協吉田支部の活動に、ご理解ご協力をいただきありがとうございます。

3月は、花見月と呼ばれるほど、桃や桜をはじめ、色とりどりの草花の蕾がほこりび、花が咲き始める季節ですね。ちぢこまっていた心も体も、春を迎える準備にいそがしくなりそうです。



今年度は、行動制限が緩和され、感染防止に注意を払いながら、それぞれの地域で集いの場を多く持つことができるようになりました。参加される方も安心して楽しまれているようです。

お世話をしてくださる方々のおかげと、感謝しています。

しかし、敬老会記念行事は4年間開催できていません。新型コロナウイルス感染防止の観点から仕方のない事だったのですが、それに加え、近年の気温上昇で、9月の開催が難しくなってきました。今は、愛育委員やボランティアの方々にご協力いただき、記念品をお配りしていますが、参加される方々が気持ちよく楽しく集える会になるよう、これから行事開催の方法など、考えなければならない課題が多くあります。



民生児童委員と社協吉田支部の役員を担って下さっていた方々の交代をお知らせします。

退任される方

古川美樹子さん(尾坂地区)

任期途中ですが、ここで民生委員をやめることになりました。10年間務める事ができました。その間、色々お世話になりました。ありがとうございました。



大変お世話になりました。
今後も応援よろしくお願いします。

西山博行さん(吉田西地区)

1年2ヶ月の民生委員任期中は、地域の皆様からのご指導ご協力を賜り、感謝の念に堪えません。民生委員としての経験を糧に、今後も地域の皆様とともに、より良い地域づくりに貢献していきたいと考えております。ありがとうございました。

就任される方

坂本匡宏さん(尾坂地区)

この度、民生委員に就任させていただきました。地区の皆様方の様々なご相談をお聞きし、行政をはじめ適切な支援やサービスへのつなぎ役としての役割を果たしたいと存じますので、よろしくお願ひいたします。

3月1日付で就任されます。よろしくお願ひいたします。

牟田尚美さん(吉田西地区)

皆様のご協力を得ながら、地域のお役に立てるように頑張ります。よろしくお願ひいたします。



今年度も、対象者の方においしいお弁当を

お配りすることができました



5月
ばら寿司



12月
おせち料理



9月
山菜おこわ



3月
ぼた餅

～人生の大先輩へ 年に4回 わくわくを届けたい～

「おいしかった！」「ありがとう！」お弁当を召し上がった方々の声を聞くと、私たちはうれしいです。食事は、人生の大きな楽しみのひとつです。お弁当と一緒に、季節の彩やわくわく感も届けたいと思って作っています。お元気で長生きして、末永く召し上がってください。
(栄養委員一同)